

M&Tニュース

2013年
5月号
第77号

IN イトーノブ
ITO. NOBU
伊藤信産業株式会社

第38回 COMMUNICATION SQUARE 2013 中部どてらい市®

| 工作機械 | 産業機器 | 機械工具 | 住設建材 | 特選品フェア |

6/8(土) 10:00AM~5:00PM 9(日) 9:30AM~5:00PM 10(月) 10:00AM~5:00PM ポートメッセなごや 第1展示館
名古屋市港区金城ふ頭2-2

今年も隊長は村上 武が務めます!!



皆さんお待ちかねの「どてらい市」の季節がやってきました！！
今回も去年に引き続きわたくし村上が隊長を務めさせて頂きます。
今回の取り組みは、第一弾として、来る5月28日どてらい市出品メーカーであるダイキン工業の工場見学会を実施致します。省エネ空調機器の生産ラインの見学をして頂き、太陽光発電の設置による経済メリットについての御案内もさせて頂きます。工場環境改善にお役立て下さい。
第二段として、皆様の日頃の疲れを癒すリラクゼーションの御提案をさせて頂きます。
その他多数の企画を考えておりますので御期待下さい。
また、どてらい市当日につきましては例年以上に現場売りに注力しており、お買い得な商品が満載です。ご来場頂ければ必ず満足して頂けると確信しております！
御家族、お友達お誘い合わせのうえ多数の御来場を社員一同、心よりお待ち申し上げます。

【隊長 村上 武】

真の1
ご来場抽選会
ご来場抽選は、
お一人様1回限りです。
どてらい賞

真の2 対象商品お買上げプレゼントセール

真の3 お買上げ特典
会場内でお買上げ頂きました
金額に応じて、それぞれのコースで
お選び頂けます。
※金額につきましては、お客様おひとり分のみを計算させて頂きます。



ノブの
部屋

第2回

(イトーノブ社員の趣味や、最近ハマっている事、
オススメのお店などを紹介するスペースです。)

…わたくしの趣味「フィッシング」のご紹介！…

皆様こんにちは！！

金融危機の翌年09年に静かなるフィッシングブームが沸き起こり、10数年ぶりに竿を握ることとなり、今では名古屋から140～170km圏内の三重尾鷲、紀北・紀東地区で自然とふれあいながら釣仲間と一緒に「チヌかかり釣り」を楽しんでおります。

この付近は緑に囲まれたリアス地形。湖と間違えるぐらい穏やかな海釣り場が点在しておりハマチ、タイの養殖も盛んな地域です。

春の新緑、夏のセミ音、海かもめ、鷹や鳶、冬場のかもなど身边で各種海鳥を観察し、うぐいすの音色は五感をくすぐります。潮風、波を身体で体感していると時間を忘れてしまうぐらいリラックス空間を提供してくれます。

「チヌかかり釣り」は渡船で大小の筏・舟（ロープ固定）まで渡していくだけ、日出から日没まで海上で寝るもしながらのんびり行う釣りです。

穏やかな海上の筏は水深（10～30M）釣場で、短竿（1.3～1.8M）で、リール糸（2～2.5号）を直に針に結んで餌はオキアミ、甲殻類を練りダンゴに包んでダンゴを幾度も落として魚の集まりやすいステージをつくります。

そぞいかに餌取り（アジ・ベラ・グレ・アイゴ・ゴンズイ・ボラ等）をかわして本命をGETするかです。

やわらかい穂先で本命のあたりを見分けますが、朝夕の時間帯は集中力120%で穂先凝視、息を数10秒止めることもしばしばで地合いと共に酸欠状態になります。

釣果も大切ですが自然と融和しながら心身リフレッシュできているのが続いていることでしょうか。仕事と趣味、または体を動かすことで心身ともに充実して、これから暑い時期を迎えると思います。

(追記) 13年の大物釣果情報

2月24日am7:30

紀北町古和浦

黒鯛56.5cm

3月10日am8:30

尾鷲市須賀利

天然真鯛77cm



伊藤信産業(株)：社長 伊藤 正人

～新入社員紹介～

富永 博
高田 康

新入社員紹介

ニユーフェイスに直撃インタビュー

●名前を教えて下さい。
富永 博です。(滋賀営業所)

●出身地は？
滋賀県です。

●最近の小さな悩み事は？
最近、3歳の娘に色々聞かれ返答に困ります…。

●コンプレックスはありますか？
強面に見られるところ。
中身は優しいです。

●一言お願いします。
色々な事に挑戦し、頑張りたい
と思います。

●名前を教えて下さい。
高田 康弘です。(本社)

●出身地は？
三重県伊勢市です。

●アナザースカイ、ありますか？
台湾です。
6年間住んでいました。

●最後の晚餐。何を食べますか？
たまごかけご飯

●一言お願いします。
異業種からの転職なので、
色々ご教授下さい。

編集後記

皆様こんにちは！！ゴールデンウイークはあっと言う間に終わってしまいましたが、リフレッシュできましたか？私は今話題の世界最大級家具販売店“IKEA”に行ってきました。ゴールデンウイークということもあり、道中は大渋滞でした。やっとのことで大阪のIKEAへ。店内は想像以上の広さと商品の多さで感動しました。家族で丸一日、十分楽しめる広さですよ。今度は連休をはさしてゆっくり見に行きたいものです。皆様も是非一度足を運んでみてはいかがでしょうか？そして新入社員の皆様、5月病は大丈夫ですか？今時の若者は…等と言われないように頑張って、先輩社員と一緒に会社を盛り上げて行きましょう！！

業務部 M&T委員